



**SECRETARÍA DE INFORMACIÓN
Y PROPAGANDA**

COMUNICADO: 06-2015

México D.F., a 21 de enero de 2015

**EXIGE PRI EN LA ALDF CONSERVAR LAS
TRADICIONES Y DAR APOYO A CARNAVALES**

- *Hemos buscado ser conducto para diferentes expresiones culturales de la ciudad pero sobre todo buscar la forma en que sus necesidades se atiendan.*
- *Para este 2015 la ALDF aprobó un presupuesto histórico para la vertiente de gasto en cultura, deporte y otras manifestaciones: diputado Fernando Mercado Guaida*

Cerca de 600 carnavaleros, provenientes de todas las delegaciones capitalinas se dieron cita fuera de la

Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) para expresar sus demandas y acompañar al diputado priista Fernando Mercado Guaida a la presentación de un punto de acuerdo para que las 16 delegaciones conserven estas tradiciones.

El presidente de la Comisión de Cultura de la ALDF, Fernando Mercado, exhortó a todos los gobiernos Delegacionales a que, conforme a sus atribuciones, brinden el apoyo logístico, económico y de seguridad, necesario para la celebración y conservación de los carnavales en el Distrito Federal, con apego a la tradición que les da origen a cada uno de ellos y sin politizar la organización de los mismos.

Acompañado del Secretario de Asuntos Editoriales del PRI-DF, Agustín Dany Jiménez, el diputado Mercado Guaida ratificó ante los carnavaleros, su apoyo a las tradiciones y festividades de la Ciudad, ya que estas son expresiones populares de la cultura mexicana.

“Los carnavales son la festividad por excelencia, el color, la música y la libre expresión de las emociones, celebrados normalmente semanas antes del inicio de la cuaresma, son desde la propia etimología de la palabra, una provocación, una invitación a la fiesta”, manifestó Fernando Mercado.

El diputado destacó las fiestas de carnaval en la delegación Iztacalco que tiene poco más de cien años de llevarse a cabo de manera ininterrumpida a lo largo de 10 comunidades.

También mencionó el carnaval de Gustavo A. Madero en donde la tradición recupera el sentir de las comunidades indígenas durante la época colonial y en sus representaciones se mezclan la denuncia y la sátira social.

“Hemos buscado ser conducto para diferentes expresiones culturales de la ciudad pero sobre todo para buscar la forma en que sus necesidades se atiendan. Los carnavaleros requieren cosas muy concretas, permisos, carpas, sillas y se requiere que las delegaciones se involucren en las festividades otorgando apoyos de logística, seguridad pública y protección civil”, apuntó Mercado.

El priísta también celebró la sensibilidad que el Recinto Legislativo local ha tenido frente a los temas de carácter cultural, toda vez que el punto de acuerdo presentado fue aprobado. Resaltó que para este 2015 la ALDF aprobó un presupuesto histórico para la vertiente del gasto para la cultura, deporte y otras manifestaciones, “de los 2 mil 700 millones que en 2014 se asignaron a la vertiente de gasto para la cultura, esparcimiento y otras manifestaciones sociales para 2015 aprobamos un aumento histórico que

asciende a 3 mil 193 millones de pesos”, manifestó Fernando Mercado Guaida.